

令和4年1月7日

保護者の皆様

呉市立昭和南小学校
校長 實廣 渉

新型コロナウイルス感染拡大防止の徹底について（お願い）

3学期がスタートして、子どもたちとの再会を職員一同喜んでいますが、これから寒さが厳しくなっていきます。保護者の皆様も体調を崩されないように、どうぞご自愛ください。

さて、広島県では、急激な感染者の増加が続いており、感染レベルも「2」へと引き上げられました。呉市も、感染者の数が増加傾向で、油断せず感染予防を継続していく必要があります。学校での集団感染を防ぐため、学習活動や学校行事等の延期や中止を含め、今後、保護者の皆様のご理解やご協力をお願いすることも考えられます。

ご家庭で次の点についてご協力をお願いします。

【お願いしたいこと】（第5波の時と同様の対応）

- ① 毎日、健康観察カードを記入し必ず持たせてください。（必ず保護者が記入してください。）
- ② 児童本人または同居のご家族に、発熱や体調不良がある場合は、児童を登校させないで自宅で休養させてください。（欠席扱いにはなりません。朝、学校に連絡してください。健康観察カードの児童自身、ご家族の健康状態に異状がある時、または、健康カード忘れがあった場合には、直接電話連絡し確認させていただきます。）
- ③ 登下校時や遊ぶ時もマスクをつけるようにさせてください。
（運動等で、息が苦しくなるような時ははずす）
- ④ 外から帰ったとき、食事の前には必ず手洗いをさせてください。

現在の感染状況が続けば、私たちの身の回りでも感染者が出ることも考えられます。南小では、保護者の皆様には人権を尊重した冷静な対応をしていただいています。今後も、子どもたちを守るために確実な感染予防対策と人権保護にご協力ください。よろしくお願いいたします。